

Nombre del alumno:

Yarix Karina Escobar González

Nombre del profesor:

Lic. Rubén Eduardo Domínguez García

Nombre del trabajo:

Ensayo unidad II

Materia:

Fundamentos de Enfermería II

Grado:

Segundo cuatrimestre

Nombre de la licenciatura:

Licenciatura

Frontera Comalapa, Chiapas a 18 de Febrero de 2023

INTRODUCCION

En este trabajo hablaremos acercas de algunas teorías y opiniones que tiene algunas enfermeras acerca de la enfermería, el cómo consideran y definen enfermería y sus teorías que presentan para mayor compresión de prácticas. Las teorías contienen conceptos que ayudaran a entender y realizar misiones hacia los pacientes, nos ayudan a realizar una buena investigación acerca del paciente y así poder realizar una buena intervención, así también podemos realizar una buena promoción y prevención de la salud.

UNIDAD II PRINCIPALES CARACTERÍSTICAS

Existen paradigmas para la realización de u orientación de prácticas que se basan en algunos surgimientos de teorías y la evolución del pensamiento, el entorno en que viven o van creciendo influye en el aspecto de interacción ,condiciones o bienestar de las personas, sabiendo que la salud es una entidad que se adquiere cuando dejamos a la enfermedad por un lado y teniendo siempre en mente que el cuidado siempre influirá en su amplio objetivo para que a persona pueda mantener una buena salud en todas sus dimensiones que también podríamos realizar la prevención y así evitamos alguna enfermedad y fomentamos el cuidado de la salud. Este paradigma va integrada a la disciplina de la enfermería con orientación del cuidado de entorno y hacia a persona.

Se les denomina tendencia de suplencia o ayuda a los modelos representados por Virginia Henderson y por Dorotea Orem que sus valoraciones nos ayudan a ver el estado y realizar cosas para el cuidado y mejoramiento del paciente que no pueda realizar lo por sí solo. Virginia Henderson definió la enfermería como ayudar al individuo sano o enfermo en la organización de actividades que contribuyen en la salud, recuperación o lograr la muerte digna. Sabiendo que la actividad de una enfermera era ayudar a las personas, de eso fluye el querer revolucionar el concepto de enfermería y las 14 necesidades esenciales para que se les pueda cubrir exactamente el cuidado a los pacientes en el modo que sea mejor posible, Virginia divide las necesidades en fisiológicas que son las primeras nueve y la décima y décimo cuarta son aspectos psicológicos de la comunicación del aprendizaje, la undécima necesidad está basado a planos morales y espiritual y finalmente están las necesidades que valoran sociológicamente al plano ocupacional y recreativo que son la duodécima y décimo tercera. Para Henderson fue fundamental el ver como el paciente manejaba esos cuidados y en cómo se orientaba para realizarlas o si necesitaba ser ayudado, lo identificaba por como la persona o el paciente orientaba lo que era bueno o malo para él, o el cómo se sentía ante su situación, manejando su comportamiento tanto como social o espiritual, el cómo se sentí al ver su salud mejorando o si identificaba sus factores de riesgos, si los tomaba positivamente o negativamente. Definió también la enfermería como el cuidado que se le brinda a la persona sana o enferma llevando a cabo las actividades para una pronta recuperación o su establecimiento también como las actividades que el mismo paciente realizaría para ayudarse a sí mismo y tuviera la fuerza y voluntad propia.

El cuidado está fundamentado en que tan independiente o capaz sea la persona de fundamentar sus necesidades y de la capacidad que tenga para llevarlas a cabo. La pirámide de Maslow nos ayuda para poder ver que tan importante y necesario es conocer los cuidados que el enfermero realiza, el primer nivel o el más básico nos enseña las necesidades fisiológicas que el ser humano tiene, como por ejemplo el aire que nos ayuda a la respiración, el agua ya la comida para el sustento diario, el segundo nivel que implica las necesidades de protección y seguridad, implica física y social, el tercer niel es el del amor que incluye familia, amistades relaciones sociales y e amos sexual o sentimental, el cuarto nivel son las necesidades de estima o autoestima que nos tenemos incluyendo la confianza hacia nosotros mismos y por ultimo está el quinto nivel que es la necesidad de autorrealización hacia nosotros mismos, que tan capaces nos creemos y el potencial que tenemos ante situaciones.

La teoría de Henderson dice que la enfermería es ayudara las personas enfermas o sanas en la realización de actividades ya sea para un mejoramiento o una pronta recuperación como también de prevención, entonces se basan en 14 necesidades que incluyen en una relación de paciente a enfermero y crea métodos para identificar cada una de ellas o para planificar y que sea de efectividad logrando los objetivos de los cuidados.

Las funciones de enfermería serán siempre mantener una buena relación entre paciente enfermero para poder ayudarlos a una buena o brindarle una pronta recuperación, siempre respetando y tomando en cuenta las creencias, como también las carencias y así ayudarle en el aspecto de su estabilidad y fortaleza física o voluntad. Los métodos de aplicación para el cuidado del paciente serán tres etapas que sería la valoración, que ahí se le recoge datos y el por qué o la causa por el cual se encuentra aquí, las dificultades y definiciones de sus problemas y causas identificadas, en el segundo paso que es la planificación, se formulan los objetivos en base a lo ya recogido y se pone en marcha las intervenciones y cuidados a realizar, y como última etapa esta la evaluación, que es donde valoramos el mejoramiento del paciente después de haber puesto en marcha la práctica de cuidados.

La teoría de déficit del cuidado de Dorotea Orem se centra en la necesidad del autocuidado del paciente ella define el autocuidado como una actividad con objetivo dirigida hacia nuestra propia vida con el objetivo que ella plantea es ayudar a que el paciente pueda realizar por si solo el autocuidado y el saber y conocer sus problemas de salud, también considera que el cuidado enfermero es necesario cuando el paciente sea incapaz de realizar su propia autogestión o su propio autocuidado como también incapaz de su

satisfacer necesidades biológicas, psicológicas o sociales. Esta teoría funciona ben en la enfermería ya ella valora, identifica los objetivos para ayudar al paciente, los pone en marcha y luego evalúa los resultados para darse cuenta cuanto autocuidado puede realizar el paciente.

En el metaparadigma se define como persona como un individuo u organismo que se esfuerza por reducir los estados de ansiedad que el mismo se provoca con las necesidades, al entorno lo define como el que la enfermera debe tener en cuenta la cultura y os valores que tenga al paciente cómodo en el área hospitalario, a la salud se le define como condiciones interpersonales y psicológicas que interactúan a través de una vida creativa, reproductiva y constructiva y a la enfermería lo define como una relación entre una persona enferma que necesita la a ayuda de una enfermera que esté preparada para reconocer y estar preparada para responder ante cualquier situación.

La asunción del modelo se centró en el desarrollo de la relación terapeuta como un desarrollo básico basado en que la relación del paciente enfermero debe ser mas allá de una entrevista y buscar mejorar la salud, sino que también debe basarse en el que la enfermera debe conocer e identificar cuando una persona llegue con ansiedad así poder brindar ayuda necesaria poder evitar agrandar la enfermedad o en este caso el trastorno.

La presunciones y valores nos dice que los seres humanos somos un organismo que tenemos la capacidad de aprender y desarrollar habilidades o aptitudes para adaptarse buscar soluciones creadas a base de tenciones por sus necesidades. La enfermera atreves de su personalidad nos ayudan a guiar los cuidados, esto se basa en 4 fases que son

La fase de orientación: es donde el paciente aclara sus dudas o sus dificultades hacia alguna cosa y recibe una amplitud de ayuda y la enfermera se encarga de valorar el estado del paciente, la fase de identificación: el paciente se expresa e identifica la necesidad de ayuda y recibe el apoyo que le brindan, la enfermera realiza y plantea los planes de cuidados y realiza el diagnostico ante la situación, fase de aprovechamiento: el paciente aprovecha y hace uso de sus servicio de enfermería que se le brinda, la enfermera pone en marcha lleva a la ejecución su plan de cuidado para ayudar a la persona, y la fase de resolución: el paciente reasume su independencia y la enfermera evalúa el conocimiento aprendido en la relación paciente enfermero.

La escuela de los efectos deseables consiste en que las teorías han intentado contextualizar los resultados los efectos deseados ante los cuidados de enfermeros buscando un equilibrio, una estabilidad o una homeostasis para preservar la energía en algunas teorías. El modelo de adaptación de Callista Roy define el termino adaptarse que la persona tiene la capacidad de adjuntarse ante cualquier entorno o sistema de cambios a su vez, ella dice que la salud es un proceso que mantiene o llega hace a una persona íntegra. El entorno por su pare también es contextualizada o no un ambiente, circunstancias o situaciones que puede ser el causante de cambios de comportamiento en una persona o en grupos. El cuidado de la enfermería es una disciplina creada y centrada en la práctica de las personas ante sus respuestas a distintos cambios y adaptación de entornos que va incluyendo lo que es la valoración, el diagnostico, establecimiento de metas. Intervención y evaluación. Roy define persona como un ser adaptable en constante interacción con los entornos cambiantes que usa o adapta distintos mecanismos necesarios para cualquier situación el entorno son las circunstancias, condiciones e influencias que pueden afectar al desarrollo de una conducta. En base a las relaciones de la aplicación de la teoría Roy define que la relación enfermero paciente debe ser relativa y que el enfermero debe estar consciente de la responsabilidad que el paciente tiene ante su propia voluntad cuando sea capaz de realizar algo, la meta será que la persona pueda adaptarse a los método de adaptación y la relación paciente enfermero para Roy es que el paciente que recibe los cuidados es una persona con un sistema abierto y puede adaptarse a cualquier situación que se enfrente. El personal de enfermería debe establecer una relación con el paciente de tener clara la capacidad de autodeterminación de la persona y los mecanismos que utiliza para lograr la adaptación, aunque la realidad es que la visión debe ser llevar a los profesionales a cuestionar las actitudes en la práctica y la aplicación de procesos de enfermería, teniendo en cuenta que la persona está expuesta valores, creencias, principios y sentimientos que pueden determinar la manera en que enfrentara a los estímulos del medio. Los seres humanos se adaptan a través de procesos de aprendizajes aprendidos que se adquieren y es por eso que el personal de salud o la enfermera debe considerar muy bien los tratos hacia ellos, al realizar la valoración nos da una oportunidad para poder conocer más al paciente y no solo ver su estado de salud sino también el cómo se siente o la percepción que el siente que está teniendo en su momento, los que está afrontando y cuales considera que sea una mejor expectativa para hacer frente a esas situaciones, para ello se permiten establecer estrategias considerando que sean las más efectivas para poder lograr una meta de enfermería .

CONCLUSION

Acerca de las teorías y analizando la información que nos brinda llegamos a una conclusión de que nos presentan estudios para ofrecer una mejor calidad de vida, investigaciones y conceptos que nos permiten manejar situaciones y fomentar una buena calidad de vida. Aprendemos y comprendemos la importancia de la relación paciente enfermero y enfermero paciente, teniendo en cuenta que ambas relaciones serán siempre requeridas en el ámbito laboral para poder brindar seguridad y una buen atención tanto como al paciente también a familiares.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

ANTOLOGIA FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA II